



INFORMAN.id

KNPI Kota Batam Segera Dilantik, Randi Sebut Sudah Saatnya KNPI Jadi Rumah Bersama Pemuda Batam

Zulfahmi - BATAM.INFORMAN.ID

Oct 17, 2022 - 10:50



BATAM - Jajaran pengurus Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kota Batam akan dilantik, Minggu (23/10) mendatang. Rencananya, kegiatan ini akan digelar di Hotel Radisson, Batam.

Ketua DPD KNPI Kota Batam yang akan dilantik, Randi Zulmariadi,

menyampaikan, selain kegiatan inti pelantikan, juga akan digelar berbagai kegiatan pra pelantikan. Kegiatan-kegiatan tersebut melibatkan seluruh Pengurus Kecamatan (PK) KNPI se-Kota Batam.

"Kegiatan-kegiatan tersebut, di antaranya adalah Silaturahmi OKP se-Kota Batam, bazar, dialog publik dan beberapa agenda lainnya," ucap dia.

Agar kegiatan ini terlaksana dengan baik, Randi mengimbau kepada jajarannya terutama panitia pelaksana untuk bekerja maksimal agar kegiatan pelantikan tersebut dapat terlaksana dengan baik.

"Saya minta teman-teman bisa fokus, terutama panitia untuk bekerja secara maksimal sehingga kegiatan ini sukses sesuai dengan rundown acaranya," ucapnya.

Ia menyebutkan, KNPI Kota Batam merupakan wadah berhimpunnya Organisasi Kepemudaan dari berbagai latar belakang organisasi. Maka dari itu, KNPI menjadi simbol wajah pemuda (keterwakilan) yang ada di Kota Batam.

"Sudah saatnya KNPI Kota Batam kembali menjadi rumah bersama bagi seluruh Pemuda yang ada di Batam," imbuhnya.

Senada dengan imbauan Randi, Ketua Panitia Pelantikan DPD KNPI Kota Batam, Yunita Intan Tari, mengaku siap untuk menyukseskan pelantikan ini. Bahkan, internal panitia pihaknya rutin berkoordinasi, dengan tujuan kegiatan ini dapat berjalan lancar sesuai rencana.

"Harapannya pelantikan ini dapat dihadiri oleh seluruh OKP di Batam, sebagai bentuk kekuatan dan kesolidan Organisasi Kepemudaan," harap dia.

Yunita menambahkan, dalam acara pelantikan panitia pelaksana akan mengundang Ketua KNPI Kepulauan Riau, Forkompimda se-Kota Batam. Selain itu, juga rencananya akan dihadiri oleh Wakil Gubernur Kepulauan Riau, Wali Kota Batam dan Ketua DPRD Kota Batam.